

# 22期生学年通信

仙北市立  
生保内中学校  
1年部通信 No.2  
2023年4月7日

## 第22期生入学式

### 新入生誓いのことば

T.M さん

新しい制服に袖を通し、これからの中学校生活を楽しみに今日を迎えました。

私たち新入生は、大きな希望を胸に抱き、今、ここから新たな一歩をふみ出します。

まず大切にしたいのは勉学です。中学校では、より本格的に学ぶ領域が多くなるので、学校で生活する学習時間には集中して取り組み、さらに、家庭学習にも効率的に取り組んでいきます。

中学校生活で特に楽しみにしている教科は英語です。英語はどこで、何をしてもコミュニケーションをとる上で必要になる力だからです。英語で会話することを楽しみながら、これからの勉学に励んでいきたいと思います。

今日から始まる中学校生活は、3年間しかありませんが、勉学や部活動において、やるべきことを優先させ、目標の達成に向けて真剣に取り組んでいきます。

私たちは、先生方や先輩方、家族や地域の方たちに教えていただきながら、生保内中学校の一員として、また、地域に暮らす、一人の人間として成長していきたいと思います。その途中で、困難なことに出会っても、仲間と協力して乗り越え、前に進んでいくことを、新入生を代表して、ここに誓います。

令和5年4月7日

仙北市立生保内中学校 新入生代表 T.M

**堂々としてとても立派な代表あいさつでした。実現を目指してがんばりましょう!**